

Medienmitteilung

Datum: 22. März 2023

67. Generalversammlung der Veteranenvereinigung des Bezirksschützenverbandes Bülach

Am 18.03.2023 haben die Veteranen des Bezirksschützenverbandes Bülach (VV BSVB) im Restaurant Kaserne getagt. Es wurde Rückblick aufs vergangene Jahr gehalten. Die Preisgewinner der Jahresmeisterschaften 2022 und die neuen Ehrenveteranen wurden geehrt. Ein neues Ehrenmitglied wurde ernannt. Die Schiessanlässe der kommenden Saison 2023 wurden besprochen.

Die 67. Generalversammlung der Veteranenvereinigung des Bezirksschützenverbandes Bülach hat am 18.03.2023 im Restaurant Kaserne Bülach getagt. Gleich zu Beginn wurde der fünf Schützenkameraden gedacht, die im Jahr 2022 verstorben sind. Die Versammlung mit 71 Teilnehmenden und Gästen verlief unter der kundigen Leitung des Präsidenten Peter Jost sehr speditiv.

Neue Ehrenveteranen 2023

Eine Schützenkameradin und sieben Schützenkameraden mit Jahrgang 1943 wurden an dieser Generalversammlung zu Ehrenveteranen ernannt. Heinz Baur, Schützen Rafzerfeld; Andreas Biner, PK Wallisellen; Norbert Infanger, PSB Opfikon-Glattbrugg; Josef Knittel, PS Bülach; Otto Lanz, PS Bülach; Walter Lienhard, SV Teufen ZH; Esther Naegeli, SV Höri; Bernhard Suter, Bettensee Schützen. Der Präsident Peter Jost überreichte den sechs Anwesenden ein Ehrendiplom vom Eidgenössischen Veteranenverband und eine Flasche Wein des VV BSVB.

Neues Ehrenmitglied

Der krankheitshalber zurückgetretene Aktuar Paul Lüthi wurde als Anerkennung für sein langjähriges, vielseitiges und engagiertes Wirken zum Ehrenmitglied des VV BSVB ernannt. Seit 1967 Jungschützenkurs in Rorbas bis heute ist er als aktiver und immer wieder sehr erfolgreicher Gewehrschütze im Einsatz. Er hatte viele verschiedene Funktionen bei seinen Vereinen, beim Bezirksschützenverband Bülach, Zürcher Kantonal Schützenverband und der Veteranenvereinigung Bezirksschützenverband Bülach inne.

Veteranenjahresmeisterschaft 2022

Die ersten drei jeder Kategorie sowie jeweils der älteste Gewehr- und Pistolenschütze der Jahresmeisterschaft 2022 erhielten Prämienkarten im Wert von 25, 20, 15 und 10 Franken. Die Sieger der Jahresmeisterschaft 2022 sind mit dem Gewehr Kat. A bis 70 Jahre Toni Rechsteiner, Schützen Rafzerfeld; Kat. A über 70 Jahre Bernhard Suter, Bettensee

Medienmitteilung

Schützen; Kat. D bis 70 Jahre Lorenz Meier, MS Bülach; Kat. D über 70 Jahre Paul Lüthi, SV Embrach-Lufingen; Kat. E bis 70 Jahre Christian Jäggli, PSB Opfikon-Glattbrugg; Kat. E über 70 Jahre: Erwin Simmler, Schützen Rafzerfeld und mit der Pistole 50m bis 70 Jahre Markus Hufenus, PSV Opfikon-Glattbrugg; über 70 Jahre Eduard Willi, PS Bülach; 25m bis 70 Jahre Regula Ita, PC Rafzerfeld; über 70 Jahre Heinrich Egli, PC Rafzerfeld.

Mit einem Dank an alle für ihren Einsatz und einem «Guet Schuss» im 2023 schloss der Präsident bereits nach fünfviertel Stunden die Versammlung. Im Anschluss wurde noch gemütlich zusammengesessen und ein Imbiss genossen.

Beilagen:

- Jahresmeisterschaft 2022, Kategoriensieger (Foto Format: JPG / Quelle: VV BSVB)
- Neue Ehrenveteranen GV 2023 (Foto Format: JPG / Quelle VV BSVB)
- Legende zu den Fotos